

2021年 12月 2日

関 係 各 位

(一社) 鹿児島県サッカー協会
事業委員長 益満 茂樹

『2022 新春ドリームサッカー in Kagoshima』開催中止のお知らせ

時下、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、毎年1月に開催しております『2022 新春ドリームサッカー in Kagoshima』ですが、今年度の開催は中止といたしました。

ドリームサッカーは本来、プロの選手達と触れ合ったり、様々なイベントを通じて、サッカーの楽しさや素晴らしさを分かち合うことにより、鹿児島のサッカーの底辺拡大や更なる発展を目的としておりますが、ここ数年、イベントがマンネリ化していたり、体がスムーズに動く暖かい時期に開催してほしいとの声をいただいております。

また、新型コロナウイルスに関しては、国内初のオミクロン株の感染者が確認されるなど、予断を許さない状況にあります。よって、新しい生活様式の整理をしていくと共に、感染症防止対策を施した上でのイベント開催を検討していく必要があると考えております。このようなことから、1月の開催は中止と決定させていただきました。

つきましては、このイベントの開催を楽しみにしていただきました皆様や、毎年ご協力をいただく多くの方には大変ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、次回開催については時期やイベント内容等も現時点では未定となっておりますので、詳細が決まりましたら改めてご案内させていただきます。

【お問い合わせ：(一社) 鹿児島県サッカー協会事務局 TEL099-259-6856】